
 

 

 

 

 

 

 



 

今後の座談会で取り上げてほしいテーマを教えてください。6 件の回答 
 

コロナ禍後の活動について  コロナ禍で学んだこと  

虐待防止研修や改正法の施行に向けた取り組み 

「教育」「キャリアラダー」に関すること 

プレゼンテーションでの工夫について 

倫理は継続してテーマにしていただければと思います。 

管理者のありかたについて、管理者はどのような思いでその業務をしているか 

 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。座談会に参加されての感想やご意見

がありましたら、ご記入ください。5 件の回答 
 

参加数がより多くなればいいと思います。 そのための工夫を考えてみては？ 

座談会の企画・運営をありがとうございました。テーマが具体的に絞られていたため、意見が活

発に聞かれていたと思いました。今後ともよろしくお願いいたします。 

他施設における倫理に関する CEPN の取り組みを知り、自身の今後の活動の参考になった。

少し話し足りないくらいにも感じたため、可能であれば 90分枠など、時間を長めに取れるといい

なと思う。 

初めて参加しました。倫理的視点の向上にむけた取り組みの中で患者さんからも意見を聴くと

いうものがありました。初めは良い意見が多かったということからスタッフのモチベーション維持

にも繋がるのではないかと感じました。 

お忙しい中、ありがとうございました。 

 


